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Acta de la Sesión  Ordinaria número 30 Celebrada por el Concejo Municipal a las 1 
dieciocho horas del 24 de julio del 2017 en el Palacio Municipal de Naranjo en el distrito 2 
primero.   3 

MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Presidente Orlando Herrera Pérez, 4 
Zelmira Navarro Villalobos, Yirlany Rodríguez Soto, Adrian Peraza Valerio y Olman 5 
Cordero Solís. 6 

REGIDORES SUPLENTES. Señores: Olger Murillo Ramírez,  Idinia Varela Chacón, Rocio Alfaro 7 
Hernández. 8 

SINDICOS PROPIETARIOS, Señores: Francisco González Vargas, María Isabel Villalobos 9 
Carvajal, Agustín Arrieta Solís, señora Marjorie Segura Castro, Nelson Umaña Fernández, 10 
Alejando Alfaro Pérez, Olga Castro Castro y Mayra Fonseca Bolaños.  11 

SINDICOS SUPLENTES, Señores: Jorge Guadamuz Varela, María Magali Acuña Méndez. 12 

MIEMBRO AUSENTES: 13 
Nazira Morales Morera, Vicepresidenta 14 
Señor Rodrigo Jiménez Acuña, Justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 15 
Helder Morales Alfaro 16 
Señor Carlos Calvo Quesada, justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 17 
Señora Alex María Mora Alpízar, justifica su ausencia por motivo de su trabajo 18 
Señor Fabio Francisco Rojas Salas, justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 19 
Xinia María Campos Salazar 20 
Señora Maria Emilieth Ávila Hernández, Justifica su ausencia por motivo de su trabajo. 21 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES: Señor Juan Luis Chaves Vargas, Alcalde, Gabriela Murillo. 22 
Fonseca, Vicealcaldesa y Margarita González Arce Secretaria Concejo Municipal. 23 

ARTICULO 1.El regidor Orlando Herrera Pérez, Presidente Municipal da la bienvenida a los 24 
miembros presentes; comprueba que existe quórum y se encuentran como regidores 25 
propietarios los señores: Presidente Orlando Herrera Pérez, Zelmira Navarro Villalobos,  26 
Yirlany Rodríguez Soto, Adrian Peraza Valerio y Olman Cordero Solís. Da inicio a la Sesión 27 
Ordinaria número 30 del 24 de julio de 2017.  28 

CAPITULO Nº  1 29 

ARTICULO 2. La regidora Yirlany Rodriguez Soto, Vicepresidenta lleva a cabo una 30 
oración. 31 

ARTICULO 3. Se lee  el orden del día por parte del Presidente y se aprueba para la Sesión 32 
Ordinaria número 30 del 24 de julio 2017. Con los regidores propietarios: Presidente 33 
Orlando Herrera Pérez, Zelmira Navarro Villalobos,  Yirlany Rodríguez Soto, Adrian Peraza 34 
Valerio y Olman Cordero Solís. 35 

CAPITULO Nº  2 36 

ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 37 

JURAMENTACIONES:  38 

Juramentaciones. 39 

ARTICULO 4. Se recibe a la señora Karen Sandoval Monge, cédula 2-717-823 y Claricia 40 
Arroyo Arroyo cédula 5-281-706 Miembros del Comité de Caminos de Calle Elizondo 41 
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ACUERDO SO-30-613-2017. El señor Presidente juramenta a las señoras: y Claricia Arroyo 42 
Arroyo cédula 5-281-706 y las autoriza a iniciar labores en beneficio de la  Calle Elizondo 43 
de San Juan de Naranjo. 44 

ARTICULO 5. Se recibe a los señores: Arnoldo Valverde Elizondo, cédula 2-261-696, Omar 45 
Cordero Morales, cédula 2-287-382, Alejandro Paniagua Prra, cédula 2-622-506, Tatiana 46 
Méndez Villegas, cédula 2-725-833, Marvin Morales Ramos, cédula 6-181-662, Alejando 47 
Chaves Chaves, cédula 6-094-499, Víctor Julio Cordero Varela, cédula 2-295-839 y Carlos 48 
Quiros Cubero, cédula 1-855-015, Quienes son miembros del Comité de Caminos de Rio 49 
Grande de San Juan de Naranjo. 50 

ACUERDO SO-30-614-2017. El señor Presidente juramenta a los señores: Arnoldo Valverde 51 
Elizondo, cédula 2-261-696, Omar Cordero Morales, cédula 2-287-382, Alejandro 52 
Paniagua Prra, cédula 2-622-506, Tatiana Méndez Villegas, cédula 2-725-833, Marvin 53 
Morales Ramos, cédula 6-181-662, Alejando Chaves Chaves, cédula 6-094-499, Víctor 54 
Julio Cordero Varela, cédula 2-295-839 y Carlos Quiros Cubero, cédula 1-855-015,  y las 55 
autoriza a iniciar labores en beneficio del Camino de Rio Grande de San Juan de 56 
Naranjo. 57 

ARTICULO 6. Se recibe al señor Mauricio Rodriguez Delgado, Cedula 1-779-631, miembro 58 
del Comité de Caminos de la Urbanización Los Geranios. 59 

ACUERDO SO-30-615-2017. El señor Presidente juramenta al señor: Mauricio Rodriguez 60 
Delgado, Cedula 1-779-631y lo autoriza a iniciar labores en beneficio del Camino de la 61 
Urbanización Los Geranios. 62 

AUDIENCIAS:  63 

ARTICULO 7.  Se recibe a los señores: Roy Calderon, José Fabio Bolaños, Funcionarios del 64 
Banco Popular y al Ingeniero Willie Barrantes A, Presidente Internacional Parchasen 65 
Agent. 66 

El señor Alcalde presenta al Ingeniero Willile Barrantes indica que él es representante de 67 
la Empresa el señor Roy Calderon y José Fabio Bolaños representantes del Banco 68 
Popular,  69 

El Ingeniero Willie Barrantes  Exposición al Concejo Municipal el sistema de los Paneles 70 
Solares  71 
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 100 

Una vez expuesto el tema los señores regidores proceden a realizar algunas consultas las 101 
cuales se resolvieron por parte del expositor a satisfacción. Asimismo se solicita que 102 
dentro del modelo que se ofrece que se incluya un fideicomiso energético que es en el 103 
sentido de cómo se pagan los paneles solares generalmente la cuota en el banco es si 104 
el crédito no pasa de un 8.5 % de tasa de interés usualmente la cuota es similar a lo que 105 
se paga de electricidad   106 
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El señor Presidente solicita se tome un acuerdo  107 

ACUERDO SO-30-616-2017. El Concejo Municipal una vez conocida la exposición 108 
proyectada por los señores: Roy Calderon, José Fabio Bolaños, Funcionarios del Banco 109 
Popular y al Ingeniero Willie Barrantes A, acuerda recibir a satisfacción la exposición 110 
puesto que cumple con las necesidades y requerimientos Municipales. Asimismo 111 
autoriza al seño Jun Luis Chaves Vargas, Alcalde Municipal preparar la modificación 112 
presupuestaria a fin de dar contenido y poder firmar el empréstito con el Banco Popular 113 
para la adquisidor de los Paneles Solares.   114 

ARTICULO 8. Lectura y aprobación del Borrador del Acta Ordinaria N° 29 del 17 Julio de 115 
2017. 116 

Antes de aprobar el acta Ordinaria 29 del 17 de julio de 2017 se hacen las siguientes 117 
correcciones. 118 

Que el dictamen de Comisión de Jurídicos se dio verbalmente en la Sesión Ordinaria 119 
Número 29 por parte de la regidora Nazira Morales Morera. El regidor Murillo señala que 120 
la regidora Morales Morera les está remitiendo a los correos el dictamen, por lo cual  121 
se autoriza a la Secretaria para que lo imprima y lo  incluya en la presente acta 122 
Ordinaria 30 del 24 de julio de 2017, como sigue: 123 

 “12 de julio de 2017 124 

Regidores presentes: Dr. Orlando Herrera, Top. Olger Murillo, Señor Rodrigo 125 

Jiménez y señor Olman Cordero Solís 126 

Discutidos y conocidos los puntos de agenda esta comisión recomienda al 127 

concejo acoger los siguientes acuerdos 128 

Acuerdo N°1 Solicitar al Alcalde que agilice el proceso de elaboración del 129 

convenio de uso -con UPA Nacional, y hacer dicho convenio por 20 años. 130 

Acuerdo N° 2 Dejar pendiente la solicitud de la Asociación de Desarrollo Integral 131 

de San Jerónimo de la solicitud de administración del cementerio por cuanto 132 

dicho convenio se encuentra en confección. 133 

Acuerdo N°3 Realizadas las modificaciones de forma del convenio 134 

Alcalde/Banda municipal se recomienda a la administración la elaboración de 135 

un reglamento de uso de instrumentos y se aprueba el convenio. 136 

Acuerdo N° 4 Se acuerda dar trámite al documento de modificación de la ley 137 

N°34848, de los límites del distrito 08 de Palmitos. 138 

Acuerdo N°5 Se conoce documento presentado por la Asociación de desarrollo 139 

integral de Candelaria sobre los límites del distrito de Palmitos donde no avalan 140 

la propuesta realizada por la municipalidad a razón de que no hay criterio legal, 141 

ni técnico, ni documentos municipales que a juicio de esta asociación 142 

determinen la veracidad de los hechos que plantea la propuesta del señor 143 

presidente municipal. 144 
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La regidora Nazira Morales manifiesta que ella intentará un último acercamiento 145 

con dicha asociación y solicita que se respete el planteamiento de que el 146 

colegio quede en Candelaria. 147 

Acuerdo N° 6 Dar por recibido el acuerdo SE-14-54BIS-2017 de la Asociación de 148 

Desarrollo Integral del Rosario y trasladar al concejo para que se conozca la 149 

comisión formada y se autorice a la administración inicie las gestiones para la 150 

visita para que puedan conocer el proyecto modelo del reactor. 151 

Acuerdo N°7 Se conoce el oficio MN-DAP-226-2017 suscrito por el MSc Alexander 152 

Acuña, Director administrativo en él se refiere  al reglamento de  Depuración de 153 

Datos, analizado el documento se acuerda dejarlo para estudio entre tanto 154 

regresa la asesora legal de la administración”. 155 

Nazira Morales Morera 156 

ACUERDO SO-30-617-2017, El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones de 157 
forma al Acta Ordinaria Nº 29 del 17 de julio del 2017, acuerda aprobarla con 4 votos a 158 
favor. 159 
 160 

CAPITULO Nº 3 161 

LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA 162 

ASUNTOS RESOLUTIVOS 163 

ARTICULO 09. Se recibe cuatro solicitudes a audiencia: 164 

a- Liliana Zuñiga de la Oficina de Ingeniería y Arquitectura de la CCSS para exponer el 165 
Proyecto de la Construcción de la nueva Clínica de Naranjo. 166 

b-  Empresa Constructora, Desarrollo Inmobiliarios QUILOCA SA. Para exponer los 167 
avances de los proyectos de vivienda denominados Guarumal y la radial de Naranjo 168 
Proyectos de vivienda que están destinados a erradicar el precario conocido como 169 
“Precario la Radial”. 170 

c- Señor Geral Herrera Asociación Deportiva FC Naranjo. Asunto sobre el estadio. 171 

d- Señor Juan López Rodriguez. Centro Agrícola. 172 

ACUERDO SO-30-618-2017. El Concejo Municipal acuerda autorizar la audiencia 173 
solicitada por la señora Liliana Zúñiga de la Oficina de Ingeniería y Arquitectura de la 174 
CCSS para que expongan el proyecto de la construcción de nueva clínica de Naranjo. 175 

 Con respecto a la audiencia solicitada por la Empresa Constructora, Desarrollo 176 
Inmobiliarios QUILOCA SA y la del señor Juan López Rodríguez del Centro Agrícola que 177 
se programe. 178 

 Con respecto a la Audiencia solicitada por el señor Geral Herrera de la Asociación 179 
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Deportiva FC Naranjo que se le conteste que los asuntos que se encuentran pendientes 180 
de resolver por esta Asociación van a ser conocidos en reunión de comisión 181 
investigadora,  por lo que se le estará dando respuesta en tiempo y forma. 182 

ARTICULO 10. Se recibe el Oficio CCDR-111-17, firmado por la señora Ivania Vargas Solís, 183 
Presidenta CCDR en él solicita el Audio de la sesión del  17 de julio de 2017. 184 

ACUERDO SO-30-619-2017. El Concejo Municipal acuerda contestar a la señora Ivania 185 
Vargas Solís Presidente del Comité Cantonal de Deportes aportar el Numero de acuerdo 186 
de la Sesión realizada por la Junta Directiva para solicitar la información requerido o si lo 187 
está haciendo a título personal. Además se indica que puede solicitar el acta de la 188 
sesión realizada el 17 de julio en la Secretaría del Concejo no así el audio puesto que es 189 
una herramienta de apoyo únicamente para el levantamiento del acta la cual es 190 
eliminada una vez utilizada. 191 

ARTICULO 11. Se recibe un documento de parte de la Asociacion FC Naranjo firmada 192 
por el señor Gerald Herrera en él informa que el equipo ascendió de categoría a la 193 
primera división de Linafa una categoría debajo de la segunda división. 194 

Incluirse que también solicitan la autorización para que el equipo pueda llevar el 195 
nombre de la Municipalidad. 196 

ACUERDO SO-30-620-2017. El Concejo Municipal acuerda extender una felicitación por 197 
el esfuerzo y reitérales el apoyo. 198 

ARTICULO 12. Se recibe una copia del Oficio CO-DARS-N-743-2017, firmado por la Dra 199 
Melisa Pérez Solano, Directora de Área Rectora de Salud Naranjo y dirigido al señor 200 
Alcalde en él presenta una denuncia por aguas pluviales o servidas estancadas que 201 
provocan malos olores y zancudos, en el sector Palmitos, Calle de entrada y frente al 202 
Colegio de Candelaria, Alto Murillo. También reporta  caja de registro en la entrada al 203 
cerro Espíritu Santo sin tapa.  204 

ACUERDO SO-30-621-2017. El Concejo Municipal traslada el Oficio Número CO-DARS-N-205 
743-2017, firmado por la Dra Melisa Pérez Solano, Directora de Área Rectora de Salud 206 
Naranjo a la Administración para que se le conteste en tiempo y forma. 207 

ARTICULO 13. Se recibe un documento de parte del señor Roger Orozco Hernández 208 
Presidente de la Unión Cantonal de Asociaciones, en él solicita información sobre los 209 
proyectos de la Embotelladora de agua y otro en el Rosario de Naranjo. Desea que le 210 
responda el Concejo y la Ing. del Departamento de la Unidad Técnica de Gestión 211 
Ambiental. 212 

ACUERDO SO-30-622-2017. El Concejo Municipal acuerda contestar al señor Roger 213 
Orozco Hernández; Presidente de la Unión Cantonal de Asociaciones aportar el Número 214 
de Acuerdo de la Sesión realizada por la Unión Cantonal de Asociaciones para solicitar 215 
la información requerida. Además indicarle que se le estar invitando a una sesión 216 
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extraordinaria el 13 de setiembre de 2017, donde se expondrá el tema del Proyecto de 217 
la Embotelladora de Agua donde podrá informarse sobre el proyecto. 218 

ARTICULO 14. Se recibe el Oficio número MN*OV-011-2017 firmado por el ing. José 219 
Humberto Ruiz Morera, en el la Oficina de Valoraciones traslada la resolución Número 220 
010-2017, resolviendo solicitud de eliminación del cobro del impuesto de bienes 221 
inmuebles de la finca número 2-368203-000, para conocimiento y resolución del Concejo 222 
Municipal. 223 

ACUERDO SO-30-623-2017. El Concejo Municipal acuerda acoger el criterio emitido por 224 
el Ing. José Humberto Ruiz Morera  mediante el Oficio número MN-OV-011-2017 de 225 
fecha 19 de julio de 2017. 226 

ARTICULO 15. Se recibe un documento firmado por el señor Marco V. Alfaro R,  con 227 
copia a diferentes comunidades y organizaciones de Naranjo y la Zona de Occidente 228 
en ella se opone al proyecto de la Embotelladora y el Reactor. 229 

El Concejo Municipal acuerda contestar al señor Marco V. Alfaro R, lo siguiente: 230 

y lo Justifica de la siguiente manera: 231 

1-Por qué  una nota sin firma completa, sin número de cédula y entregada no 232 
personalmente por quien la suscribe, no se puede considerar más que un anónimo. 233 

2- Que dicha nota no tienen número de cedula, dirección, teléfono, correo electrónico, 234 
ni medio para comunicación. 235 

3- Que se corrobora con algunas de las Asociaciones y entidades ahí mencionadas, 236 
como la de Concepción, si se  ha tratado el tema, si se ha sido visto en sesión de Junta 237 
Directiva dicha carta, si se ha autorizado su envío, si se ha tomado acuerdo para que 238 
exista un representante con autoridad a referirse en nombre de dicha ASADA o 239 
Institución. 240 

4- Que estamos de acuerdo en que la Ciudadanía tiene el Derecho de conocer sobre 241 
los proyectos Municipales. 242 

5-Que constituye un delito usurpar sin la debida autorización la autoría de un 243 
documento y su emisión en nombre de ASADA o Institución alguna. 244 

Por tanto acuerda lo siguiente mediante ACUERDO SO-30-624-2017: 245 

1-Solicitar públicamente si existe el señor Marco V. Alfaro R. de Cedula calidades 246 
desconocidas, completar la información necesaria para poder responder sus 247 
inquietudes. 248 
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2- Solicitar a todas las Instituciones mencionadas en el documento, el número de sesión 249 
fecha hora, lugar, miembros presentes y resultado de votación del acuerdo en que 250 
autorizó dicho documento. 251 

3-Se acuerde que en adelante la persona que entrega la nota ante la Secretaría se 252 
identifique con nombre, número de cedula, fecha y hora y que se verifique lugar para 253 
notificar. 254 

4- Se propongo una sesión Extraordinaria abierta para explicar a la ciudadanía todo lo 255 
referente al Proyecto de la Embotelladora de Agua y el Reactor, con el fin de que se 256 
aclare todo tipo de dudas referente a estos proyectos. 257 

5- Que se publique en la página Web de la Municipalidad estos acuerdos así como 258 
solicitar a todos los Miembros del Concejo y  Concejos de Distrito para que lo 259 
multipliquen en sus redes sociales. 260 

6- Que se considere este acuerdo como una primera respuesta ante carta enviada a 261 
este Concejo por el señor Marco Alfaro de calidades desconocidas. 262 

7- Se tome el acuerdo en firme para lo que corresponde.  263 

ARTICULO 16. Se recibe un documento de parte de la Ing. Kattia Alegría Zumbado, 264 
Coordinadora de la Unidad Técnica de Gestión Ambiental, en él da respuesta a 265 
documento enviado por el señor Guillermo Flores Vargas Presidente de la Junta 266 
Directiva Comité Acueducto Concepción Oeste. Quien manifiesta la preocupación por 267 
la construcción de la carretera calle al Colegio de Candelaria por el impacto ambiental 268 
porque en el lugar existen unas nacientes utilizadas para consumo humano. Por lo cual 269 
hizo el estudio respectivo y presenta el informe. 270 

Comentario: 271 

Dice el señor Presidente que no es posible que una subalterna de la administración pasa 272 
al Concejo una nota de advertencia su obligación si recibió una denuncia era haber 273 
hecho el estudio y haber pasado a la administración con copia al Concejo diciéndole 274 
que esa calle presenta inconvenientes, simplemente toma la nota, no hace el estudio y 275 
manda una advertencia. 276 

Esa no es la función de ella, por lo que se siente decepcionado y siente que el Alcalde 277 
debe poner las cosas como deben ser y tomar las medidas correspondientes. Considera 278 
que ella debió hacer el estudio y decirle al Concejo la calle pasa a doscientos metros 279 
de las nacientes pero en el oficio lo que dice es, que hay una denuncia de la Asada,  280 
mejor hubiera venido la gente y se lo dice al Concejo directamente para que el 281 
Concejo tomara el acuerdo. 282 

El regidor Olger Murillo Ramírez dice que lo que pone esta funcionaria en el informe él lo 283 
califica como temerario, porque esta información le llega a la asada y hace todo un 284 
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conflicto donde no existe,  el deber de ella era ir a la Unidad Técnica de Gestión Vial, y 285 
pedir el trazo de la ruta que esta acordada para verificar si está se encuentra dentro del 286 
radio de protección de nacientes o no. De hecho, está a más de cien metros del límite 287 
del radio de protección en el mapa, ahí se ve dónde está marcado el radio de 288 
protección y ahí está el colegio, la calle pasa por ahí y ni siquiera toca el límite de 289 
protección. Ella lo que tenía que hacer era hacer una investigar con la Unidad Técnica 290 
de Gestión Vial y contestarle al Alcalde quien es al que le corresponde y no como lo 291 
hace que deja ver que ya se le advirtió a la Municipalidad. 292 

El Señor Presidente dice que ella pone que el estudio que se hizo demuestra que si 293 
afecta. Olger dice y presenta las coordenadas de la naciente y nadie le pidió eso,  a 294 
ella se le pidió si la calle está dentro de eso y ella dice que en vista de la preocupación 295 
… una cosa es el lote donde están las nacientes y otra cosa donde se está haciendo la 296 
calle,. El señor Presidente dice que ella tiene que haber constatado si el trazo del 297 
camino estaba dentro del área de protección y haber resuelto el problema como tal y 298 
no advertir a este Concejo para que el Municipio tome las medidas, porque al 299 
departamento que le corresponde es al que ella dirige. 300 

 por eso espera que el Alcalde tome las medidas correspondientes de acuerdo a su 301 
competencia y jerarquía Administrativa. En lo que respecta al Concejo se le 302 
comunicara que por favor a este Órgano Colegiado no se mandan observaciones ni 303 
prevenciones, se mandan informes técnicos que digan si están o no están dentro de las 304 
áreas según la denuncia que le presentaron ella debe hacer el estudio y mandar una 305 
copia al Concejo. 306 

El señor Olger murillo lee el párrafo donde dice “por lo que es necesario que se tomen 307 
las medidas pertinentes”.  308 

 Dice el señor Presidente que le está pasando por encima de la autoridad del Alcalde al 309 
mandar una nota al Concejo que a ella no le corresponde.  310 

El señor Presidente dice que se le va a pedir al Alcalde que presente un informe. En la 311 
nota que se le remitirá se debe agregar que este Concejo no acepta recomendaciones 312 
que no vengan justificadas con un estudio técnico realizado como debe ser que esa 313 
carta que ella envía no es ningún informe técnico, que eso no es el concepto que el 314 
Concejo quiere de los departamentos y que la obligación de ella era haber dirigido a su 315 
superior que era el señor Alcalde para resolver el problema porque es una cuestión 316 
administrativa. 317 

El señor Alcalde dice que  pareciera que ella intuye que el que está haciendo la obra es 318 
un desarrollador, porque así lo indica en el documento sin percatarse de que no es un 319 
particular es la propia municipalidad. 320 

Dice el señor Presidente que no puede ser que el concejo este en asuntos 321 
administrativas porque un departamento se arrogue responsabilidades y situaciones que 322 
crean conflictos y que ponga, yo ya advertí pero no es mi criterio técnico.  323 
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Una vez discutido el tema el Concejo toma el acuerdo respectivo. 324 

ACUERDO SO-30-625-2017. El Concejo Municipal acuerda lo siguiente:  325 

a) Solicitarle al señor Alcalde tomar las medidas administrativas necesaria  a 326 

efecto de que este tipo de situaciones no se vuelva a repetir. 327 

b) Remitir a la señora Ing. Katia Alegría Zumbado un Oficio que se le remitirá 328 

en el siguiente sentido: Que este Concejo solicita no se le envié notas a 329 

título personal, sino estudios técnicos realizados y que deben ser 330 

elevados al Concejo a través de la Alcaldía, salvo solicitud expresa del 331 

Concejo. 332 

ARTICULO 17. Se recibe un documento de parte de la señora Guiselle Peraza 333 

Segura Asistente Administrativa de la Unidad Técnica de Gestión Ambiental en él 334 

presenta el reglamento de Gestión Integral de Residuos Sólidos, para la revisión y 335 

aprobación. Se adjunta en archivo aparte. 336 

ACUERDO SO-30-626-2017. El Concejo Municipal recibe el Documento y la pasa a 337 

la Comisión de Jurídicos para el análisis. El viernes a las 8 am. 338 

ARTICULO 18. Se recibe el Oficio Número DPU-MN-262-2017, de parte del Ing. 339 

Marcos Picado López coordinador del Departamento de Planificación Urbana, en 340 

el da respuesta al Acuerdo SO-25-531-2017, en respuesta a la señora Ninfa María 341 

Solís Elizondo. 342 

ACUERDO SO-30-627-2017. El Concejo Municipal da por recibida la información y 343 

se traslada a la Alcaldía por ser un asunto administrativo.  344 

ARTICULO 19. Se recibe un documento de parte de la Asociación de Desarrollo 345 

Integral de Candelaria en él solicitan un permiso para realizar un baile el sábado 12 346 

de agosto de 8 a 12 de la noche en el Salón Comunal a beneficio de la Banda 347 

Municipal de Naranjo. 348 

ACUERDO SO-30-628-2017. El Concejo Municipal acuerda aprobar la realización de un 349 
baile por parte de la Asociación de Desarrollo Integral de Candelaria para realizarse el 350 
sábado 12 de agosto de 8 a 12 de la noche en el Salón comunal de Candelaria a 351 
beneficio de la Banda Municipal de Naranjo. 352 
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ARTICULO 20. se recibe un documento de Parte de la señora Flor Rodríguez Molina, en él 353 
solicita se le resuelva su solicitud de ceder el derecho Número 8 en el mercado a su hija 354 
Andrea Alfaro Rodríguez, el cual se tramita desde el 13 de junio del 2016. 355 

ACUERDO SO-30-629-2017. El Concejo Municipal acuerda trasladar el documento 356 
emitido por la señora Flor Rodríguez Molina al Despacho del señor Alcalde para que se 357 
resuelva la solicitud en tiempo y forma puesto que el Concejo ya tomo el acuerdo 358 
respectivo desde el 20 de junio de 2016. 359 

ARTICULO 21. Se reciben dos proyectos de ley. 360 

a- Expediente 20.194. Ley de autogeneración eléctrica con fuentes 361 

renovables.  362 

b- b- Expediente 20.315 Reforma Integral a la Ley Número 7447 del 13de 363 

diciembre de 1994. Regulación del Uso Racional de la Energía” se 364 

adjuntan en archivo aparte. 365 

Se pasan los dos expedientes a la Comisión de Jurídicos para el dictamen 366 

correspondiente 367 

CAPITULO Nº4 368 

INFORME DE LA ALCALDÍA 369 

ARTICULO 22. El señor Alcalde  presenta su informe. 370 

MN-ALC-1205-2017. 371 

Me permito presentar el Informe de la Alcaldía correspondiente a la Sesión Ordinaria del 372 

día 24 de julio, 2017. 373 

PUNTO UNO. Comenta el señor Alcalde que, Los funcionarios; Director Financiero-374 

Tributario, Director Administrativo y de Planificación, el Proveedor Municipal y el 375 

Encargado de la Oficina Informática, visitaron el miércoles 19 de julio del 2017 la 376 

Municipalidad de Heredia para conocer el Sistema de Información Municipal con que 377 

labora dicha corporación, dichos funcionarios quedaron muy agradecidos por la 378 

atención recibida de parte del personal municipal que los atendió e igualmente por el 379 

Sistema de Información Municipal con que la Municipalidad de Heredia cuenta, mismo 380 

que ha sido desarrollado por funcionarios de dicha municipalidad y ante la explicación 381 

de la situación actual de la Municipalidad de Naranjo respecto que no se cuenta con 382 

un Sistema de Información Municipal integrado, que permita el registro de la gestión 383 

institucional tanto presupuestaria como contable patrimonial de conformidad con las 384 
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Normas Internacionales de Contabilidad para el Sector Público “NICSP”, que 385 

actualmente se labora con el Sistema de Información Municipal SIM21 del Instituto de 386 

Fomento y Asesoría Municipal “IFAM” y que los registros de la gestión institucional 387 

presupuestariamente y contable patrimonial se lleva en Excel, se les indicó que cabría la 388 

posibilidad de establecer un Convenio de Cooperación Interinstitucional mediante el 389 

cual la Municipalidad de Heredia podría facilitar el Sistema de Información Municipal 390 

que ellos desarrollaron a la Municipalidad de Naranjo. 391 

Indica el señor Alcalde que conocida esta información por parte de los funcionarios que 392 

se hicieron presentes en la Municipalidad de Heredia procedió a conversar con el señor 393 

José Manuel Ulate Avendaño Alcalde de la Municipalidad de Heredia, respecto a la 394 

posibilidad de realizar el Convenio de Cooperación Interinstitucional citado, 395 

obteniéndose un panorama muy favorable en donde el señor Alcalde de Heredia le 396 

manifestó estar en toda la disposición de colaborar con la Municipalidad de Naranjo y 397 

pidió se remita un acuerdo del Concejo Municipal, en donde se solicite formalizar el 398 

respectivo convenio. 399 

ACUERDO SO30-631-2017 El Concejo Municipal una vez analizada la posibilidad de que 400 

se le facilite a la Municipalidad de Naranjo el Sistema Información Municipal 401 

desarrollado por la Municipalidad de Heredia lo cual significaría un gran ahorro de 402 

recursos para la Municipalidad de Naranjo, la posibilidad de utilizar los recursos 403 

existentes en la adquisición de los equipos necesarios para la aplicación del sistema 404 

facilitado, así como para la contratación de informáticos por el tiempo necesario para 405 

adaptar el sistema facilitado a las necesidades y características propias de la 406 

Municipalidad de Naranjo, así como para que desarrollen los módulos de Acueducto, 407 

Parqueo y Terminal de Autobuses que el sistema actual de la Municipalidad de Heredia 408 

no tiene y finalmente poder cumplir la Municipalidad de Naranjo con lo dispuesto por la 409 

Contabilidad Nacional respecto a la obligación de emitir Estados Financieros conforme 410 

a las NICSP a partir del 1 de enero del 2018. 411 

Dado lo expuesto el Concejo Municipal de Naranjo, considerando:  412 

1) Que actualmente la Municipalidad de Naranjo no cuenta con un Sistema de 413 

Información Municipal integrado, que permita el registro de la gestión institucional tanto 414 

presupuestaria como  contable patrimonial, de conformidad con las Normas 415 

Internacionales de Contabilidad para el Sector Público NICSP,  416 

2) Que conforme a lo dispuesto por la Contabilidad Nacional el Sector Público 417 

incluyendo a las Municipalidades tiene la obligación de emitir Estados Financieros 418 

conforme a las NICSP a partir del 1 de enero del 2018, 419 

 3) Que en periodos anteriores la Municipalidad de Naranjo, no ha contado con recursos 420 

presupuestarios para poder adquirir o desarrollar el Sistema de Información requerido 421 

para cumplir con las NICSP y  422 

4) Lo establecido en el artículo 4 inciso f) de la Ley N° 7794 Código Municipal: “Artículo 423 

4.-La municipalidad posee la autonomía política, administrativa y financiera que le 424 
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confiere la Constitución Política. Dentro de sus atribuciones se incluyen las siguientes: ...f) 425 

Concertar, con personas o entidades nacionales o extranjeras, pactos, convenios o 426 

contratos necesarios para el cumplimiento de sus funciones”.  427 

Por lo tanto, acuerda solicitar con el mayor de los respetos, al Concejo Municipal de 428 

Heredia, valorar la posibilidad de establecer un Convenio de Cooperación 429 

Interinstitucional, que permita a la Municipalidad de Heredia, facilitar a la Municipalidad 430 

de Naranjo, el Sistema Información Municipal desarrollado por dicha corporación 431 

municipal, incluyendo códigos fuentes a efectos de que informáticos de la 432 

Municipalidad de Naranjo puedan a partir del sistema facilitado, adaptarlo a las 433 

características propias de la Municipalidad de Naranjo y desarrollar aquellos módulos 434 

que se requieran y que el sistema actualmente no contempla, así como la asesoría y 435 

capacitación por parte de los funcionarios de la Municipalidad de Heredia a los de la 436 

Municipalidad de Naranjo para el uso eficiente del sistema facilitado.  437 

PUNTO DOS. La señora Gabriela Murillo, Vicealcaldesa presenta una solicitud realizada 438 

por la Auditoria sobre una contratación directa de un asesor en materia de las NICSP 439 

para una capacitación a la Autoría. Además, presenta  la resolución número 116-2017, 440 

del 20 de julio de 2017, de la Comisión que analizó dicha solicitud y se le pidió subsanar 441 

algunos detalles. Por lo que, dada esta petición y tomando en cuenta que se está 442 

realizando una solicitud a la Municipalidad de Heredia para realizar un convenio sobre 443 

un Sistema Informático  integrado de las NICSP se le pida a la Auditoria mantener en 444 

espera dicha solicitud mientras da respuesta la Municipalidad de Heredia, puesto que 445 

no tendría sentido gastar el presupuesto y tiempo por adelantado porque todavía no se 446 

tiene una respuesta oficial del sistema, ya se conversó con el Alcalde y los funcionarios 447 

de la Municipalidad  de Heredia, quienes verbalmente manifestaron estar anuentes a 448 

realizar dicho convenio . Por lo tanto lo que se solicita es que el Concejo le Pida a la 449 

Auditoria que se espere para hacer la contratación para poder hacer el proceso, 450 

puesto que ya tuvieron la Asesoría y fue buena con el señor Baltodano pero contratarlo 451 

otra vez para que esté esperando a tener el programa es mejor que se espere. 452 

El señor Presidente dice que es mejor pedir a la Auditoria que se espere para poder 453 

hacer el proceso de revisión de lo que se tiene. Por lo tanto, solicita se tome el acuerdo 454 

respectivo.   455 

ACUERDO SO30-632-2017. El Concejo Municipal dispone en relación al Expediente 456 

presentado sobre la Contratación Directa 2017CD-000130PM “Contratación de Servicios 457 

Profesionales en Contaduría Pública para Asesorar a la Auditoria” solicitarle a la 458 

Auditoria Interna esperar la ejecución y los alcances del ACUERDO SO30-631-2017 en 459 

relación al convenio de cooperación interinstitucional con la Municipalidad de Heredia. 460 

El Lic. Eider Villareal se refiere al Acuerdo de la Auditoria; dice  que más que pedirle a la 461 

Auditoria esperar para la contratación del profesional, es pedirle a la Administración que 462 

producto del acuerdo que se acaba de tomar para solicitarle a la Municipalidad de 463 

Heredia el sistema informático y para ser coordinado todo, es decirle a la Administración 464 

que se haga el convenio y una vez que conozcan los alcances de lo que se pueda 465 
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obtenga con la solicitud y verificar que se va a lograr con el convenio.  466 

PUNTO TRES  467 

Solicitud de Acuerdo.  468 

Informe de Gestión Institucional al 30 de junio de 2017, mismo que se requiere enviar a la 469 

Contraloría General de la República a más tardar el 31 de julio de 2017.  470 

ACUERDO SO30-633-2017. El Concejo Municipal recibe el documento y lo traslada al 471 

Capítulo de Dictámenes de Comisión para ser aprobado. 472 

PUNTO CUATRO 473 

Solicitud de Acuerdo. 474 

Acta Resolución de la Comisión de Contratación. Contratación Licitación Abreviada 475 

2017LA-000006-PM "Colocación de 4170 toneladas de mezcla asfáltica en carpeta". 476 

ACUERDO SO30-634-2017. El Concejo Municipal lo recibe y lo deja para análisis. Se le 477 

solicita al señor Alcalde incluir en el informe para la aprobación correspondiente. 478 

PUNTO CINCO 479 

Solicitud de Acuerdo.  480 

Oficio MN-UTGV-CI-292-17 suscrito por el Ing. Carlos Francisco Elizondo Acuña, 481 

Coordinador de la Unidad Técnica Gestión Vial por medio del cual manifiestan la 482 

necesidad del Departamento de reforzar la maquinaria mediante alquiler. de 10 483 

vagonetas, un Back-hoe, una motoniveladora y una compactadora esto con el fin de 484 

evitar retrasos en los cronogramas y proyecciones ya estimadas para los proyectos de la 485 

Unidad Técnica de Gestión Vial bajo las diferentes modalidades. 486 

ACUERDO SO30-635-2017. El Concejo Municipal acuerda autorizar al señor Alcalde a 487 

iniciar los trámites para llevar a cabo los procesos de una contratación abreviada para 488 

el alquiler de maquinaria y cumplir así con los proyectos programados. 489 

PUNTO SEIS. El señor Alcalde hace una presentación sobre el mapa del proyecto de las 490 

cámaras en él indica los sitios donde van a ser colocadas, el mismo ya fue enviado al 491 

ICE. 492 

PUNTO SIETE. El señor Alcalde informa sobre la capacitación que va a impartir  FEDOMA 493 

el viernes a partir de las 9 de la mañana en la Casa de la Cultura y viene dirigida a los 494 

miembros del Concejo y la Administración. Solicita el señor Alcalde que confirmen la 495 

participación dice que Naranjo es el anfitrión recomienda que vayan mejor a la 496 

capacitación de FEDOMA y suspendan la reunión de jurídicos. El señor Presidente indica 497 

que después de la reunión de Jurídicos que va a ser a las 8 se van para la capacitación. 498 

CAPITULO 5 499 

INFORME DE LOS CONSEJOS DE DISTRITO 500 

ARTICULO 18. Inquietudes de los Síndicos. 501 
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a- La sindica Olga Castro Castro reporta una caja de registro en la Calle Siete Casas e 502 

invadió una casa. Se comenta que es un asunto privado y ya la Administración tiene 503 

conocimiento.   504 

CAPITULO 6 505 

INFORME DE LA PRESIDENCIA. 506 

ARTICULO 19. El señor Presidente presenta su informe.  507 

a- El señor Presidente le solicita al Licdo Eider Villareal analizar el Decreto número 28.643-508 

SP, aprobado en el año 2000   al cual se refirió el señor Rodolfo Castro Comandante de   509 

la Fuerza Pública y analizar cuál es la responsabilidad de la Municipalidad con respecto 510 

al fondo del Decreto. 511 

 512 

b- El señor Presidente informa que la semana pasado estuvieron en una reunión con la 513 

Cámara de Comercio desean tener una sesión extraordinaria con el Concejo por lo que 514 

solicita se programe. 515 

ACUERDO SO30-636-2017. Se acuerda realizar una sesión extraordinaria el miércoles 9 516 

de agosto para atender a los miembros de la Cámara de Comercio. 517 

c- El señor Presidente solicita a la Comisión Investigadora del Comité de Deportes 518 

reunirse el miércoles a las 6:30 pm para coordinar como se va a trabajar e invita al señor 519 

Asesor del Concejo Lic. Eider Villareal. 520 

d- El señor Presidente solicita que se realice una sesión extraordinaria el jueves 3 de 521 

agosto para analizar la ejecución presupuestaria contenida en el para planear el II 522 

presupuesto Extraordinario- 2017. 523 

ACUERDO SO30-637-2017. El Concejo Municipal acuerda convocar a Sesión 524 

Extraordinaria el 3 de agosto a las 6 de la tarde para analizar la ejecución 525 

presupuestaria para planear el Presupuesto Extraordinaria 2-2017. Comunicar al Director 526 

Financiero y Tributario y a señor Contador. 527 

e- El señor Presidente le da la bienvenida al  Lic. Eider Villareal, quien es el Asesor Legal 528 

del Concejo Municipal a partir del 18 de julio de 2017 y que hoy se encuentra presente. 529 

CAPITULO 7 530 

INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 531 

ARTICULO 20.  Se presenta Dictamen de la Comisión de Hacienda y Presupuesto. 532 

Comisión de Hacienda y Presupuesto 533 

Fecha: 20 de julio de 2017 534 

Regidores presentes: Orlando Herrera, Zelmira Navarro, Olger Murillo y Nazira Morales 535 
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Funcionarios de apoyo: Juan Luis Chaves, Vilma Santamaría, Luis Ernesto Castro y Julio 536 

Arley 537 

Puntos a tratar 538 

Informe de Gestión institucional del I Semestre 2017 539 

Acuerdo 1 Expuesto el Informe de Gestión institucional del I Semestre 2017 por el señor 540 

contador Julio Arley y el Director financiero Ernesto Castro, se da por conocido y 541 

aprobado por esta comisión el informe y se recomienda al honorable concejo municipal 542 

su aprobación para ser enviado a la CGR. 543 

Acuerdo 2 Se recomienda, se haga un análisis de la ejecución presupuestaria contenida 544 

en este informe en la I quincena del mes de agosto, para planear el II presupuesto 545 

Extraordinario 2017. 546 

Acuerdo 3 Que para el año 2018 se analicen los informes de ejecución presupuestaria 547 

en forma mensual por parte de la comisión y el Departamento Financiero. 548 

Acuerdo 4 Solicitar a la Contraloría General de la República autorización para iniciar el 549 

proceso de contratación administrativa de obra pública de la municipalidad antes de 550 

que el presupuesto inicial esté aprobado por dicho ente; con la condición de no 551 

adjudicar hasta tanto se encuentre aprobado.  Se recomienda a la administración 552 

hacer un documento bien fundamentado con esta solicitud. 553 

Acuerdo 5 Se recomienda revisar el acuerdo de la modificación de la Ley de Patentes 554 

del Municipio para pasarlo del 1,5 x 1000 al 2,5 x 1000. 555 

Acuerdo 6 Solicitar a la Alcaldía el informe de los ajustes realizados al Plan de Compras 556 

2017, a efectos de agilizar las contrataciones que se financian con los recursos que 557 

están en el Presupuesto 01 2017; especialmente para la contratación de la empresa 558 

para la notificación de avisos de cobro administrativo conforme al plan aprobado por el 559 

mismo concejo. 560 

Acuerdo 7 Solicitar al alcalde realizar una reunión con los jefes de departamento para 561 

realizar un análisis del informe Gestión Presupuestaria. 562 

Acuerdo 8 Dar plazo perentorio de un mes para que se pongan al día bajo 563 

apercibimiento de la ejecución del contrato a los inquilinos morosos del mercado. 564 

Acuerdo 9 Conforme al oficio MN_DFT_143-2017, Asunto cálculo de aumento de dietas; 565 

se recomienda tomar el acuerdo de que el incremento de las dietas a los regidores y 566 

síndicos sea en el mismo porcentaje en el que el presupuesto inicial 2018 se incremente 567 

en relación al presupuesto del 2017; de conformidad con el artículo 30 del Código 568 

Municipal 569 

Nazira Morales Morera 570 

Secretaria de Comisión 571 
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ACUERDO SO30-638-2017. El Concejo Municipal aprueba el Dictamen de Comisión de 572 

Hacienda y Presupuesto celebrada el 20 de julio de 2017, con la salvedad de los puntos 573 

5 y 9 del informe. 574 

El Dictamen de la Comisión de Hacienda y Presupuesto celebrada el 20 de julio de 2017, 575 

se generan nueve acuerdos: 576 

Primer Acuerdo: 577 

ACUERDO SO30-639-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 578 

Hacienda y Presupuesto acuerda aprobar el Informe de Gestión institucional del I 579 

Semestre 2017 el cual fue expuesto por el señor contador Lic. Julio Arley Muñoz y el 580 

Director Financiero y Tributario, Lic. Luis Ernesto Castro Campos, se da por conocido y 581 

aprobado y se autoriza el envió a la Contraloria General de la República. ACUERDO 582 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 583 

Segundo acuerdo: 584 

ACUERDO SO30-640-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 585 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017, acuerda que se haga un 586 

análisis de la ejecución presupuestaria contenida en este informe en la I quincena del 587 

mes de agosto, para planear el II presupuesto Extraordinario 2017. 588 

Tercer acuerdo. 589 

ACUERDO SO30-641-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 590 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017, acuerda que, para el año 591 

2018 se analicen los informes de ejecución presupuestaria en forma mensual por parte 592 

de la comisión y el Departamento Financiero. 593 

Cuarto acuerdo. 594 

ACUERDO SO30-642-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 595 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017, acuerda aprobar Solicitar a la 596 

Contraloría General de la República autorización para iniciar el proceso de contratación 597 

administrativa de obra pública de la municipalidad antes de que el presupuesto inicial 598 

esté aprobado por dicho ente; con la condición de no adjudicar hasta tanto se 599 

encuentre aprobado.  Se recomienda a la administración hacer un documento bien 600 

fundamentado con esta solicitud. 601 

Quinto acuerdo: 602 

ACUERDO SO30-643-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 603 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio acuerda dejar para estudio y análisis la 604 

modificación de la Ley de Patentes del Municipio para pasarlo del 1,5 x 1000 al 2,5 x 605 

1000. 606 

Sexto acuerdo 607 

ACUERDO SO30-644-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 608 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017 acuerda solicitar a la Alcaldía 609 
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el informe de los ajustes realizados al Plan de Compras 2017, a efectos de agilizar las 610 

contrataciones que se financian con los recursos que están en el Presupuesto 611 

Extraordinario 01-2017; especialmente para la contratación de la empresa para la 612 

notificación de avisos de cobro administrativo conforme al plan aprobado por el mismo 613 

concejo. 614 

Séptimo acuerdo. 615 

ACUERDO SO30-645-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 616 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017 acuerda Solicitar al Acalde 617 

realizar una reunión con los jefes de departamento para realizar un análisis del Informe 618 

de las Gestión Presupuestaria. 619 

Octavo acuerdo. 620 

ACUERDO SO30-646-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 621 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017 acuerda dar un plazo 622 

perentorio de un mes para que se pongan al día bajo apercibimiento de la ejecución 623 

del contrato a los inquilinos morosos del mercado. 624 

Noveno acuerdo: 625 

ACUERDO SO30-647-2017. El Concejo Municipal amparado al Dictamen de Comisión de 626 

Hacienda y Presupuesto celebrado el 20 de julio de 2017 acuerda Conforme al oficio 627 

MN_DFT_143-2017, Asunto cálculo de aumento de dietas; se recomienda pasarlo a la 628 

Comisión de Jurídicos para que se analice  el incremento de las dietas a los regidores y 629 

síndicos de acuerdo al porcentaje en el que el presupuesto inicial 2018 se incremente 630 

en relación al presupuesto del 2017; de conformidad con el artículo 30 del Código 631 

Municipal. PASARLO A JURIDICOS. 632 

CAPITULO Nº 8 633 

MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 634 

ARTICULO 22. El regidor Olger Murillo comenta sobre la recuperación de los derechos de 635 
vía y no quedó como acuerdo. por lo que la idea es crear una política para la 636 
recuperación del derecho de vía. 637 

El Señor Presidente indica que recuperar el derecho de vía es una obligación de la 638 
Municipalidad por lo que se debe únicamente recordarlo a la Administración velar por 639 
el mantenimiento de los derechos de vía. 640 

Lo que menciona el señor regidor Murillo es para que, en todas las reuniones que 641 
participa el Concejo y la Administración se exprese que hay que recuperar el derecho 642 
de vía de los caminos que se van a intervenir y poderlo replicar en las reuniones con 643 
todos los comités de caminos. 644 

ACUERDO SO30-648-2017. El Concejo Municipal acuerda crear la política de la 645 
recuperación del derecho de vía y que se incluya dentro de los convenios que se 646 
formulan a la hora de intervenir un camino. ACUERDA APROBADO POR UNANIMIDAD y 647 
que se comunique a la Promotora Social de la Unidad Técnica de Gestión Vial para que 648 
sea incluido en una de las cláusulas de los convenios con la Junta Directiva de los 649 
Comités de Caminos. 650 
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ARTICULO 23. El regidor Olger Murillo hace recordatorio del desfile que se planeó con la 651 
maquinaria para el 31 de julio, el señor Alcalde dice que el jueves tienen una reunión 652 
con las empresas para comunicar la idea. 653 

ARTICULO 24. El regidor Olger Murillo comenta sobre la posibilidad de iniciar un convenio 654 
con Direccion de Obras Públicas y Transportes  para la explotación del Tajo Gavilanes 655 
dice que ellos tienen la maquinaria y la draga y la planta de asfalto. 656 

ACUERDO SO30-649-2017. El señor Presidente sugiere que se forme una comisión del 657 
Concejo y la Alcaldía para analizar la posibilidad de un posible convenio con la 658 
Direccion del Ministerio de Obras Públicas y Transportes. Se nombra la Comisión con los 659 
siguientes regidores: Orlando Herrera Perez, Olger Murillo Ramirez, Olman Cordero Solís y 660 
Adrian Peraza Valerio y el señor Alcalde Juan Luis Chaves Vargas.  661 

CAPITULO Nº 10. 662 

CLAUSURA 663 

ARTÍCULO 17. Sin más asuntos que tratar se levantan la sesión a las veintidós horas y 664 
treinta minutos del  veinticuatro de julio del dos mil diecisiete. 665 

Dr. Orlando Herrera Pérez.                                     Margarita González Arce 666 

         Presidente                                                     Secretaria 667 

Sr. Juan Luis Chaves Vargas 668 

Alcalde  669 


